

首都圏で話題、名所などテーマ

地域の名所などをテーマにしたカプセルトイ「ご当地ガチャ」が首都圏で話題を呼んでいる。地元民だけが知るローカルネタを題材にしたものから、観光客にも喜ばれる商品まで、各地域が工夫を凝らしたガチャの開発に取り組む。地元愛の醸成や、外部に地域的魅力を発信する機会についてはよどと知恵を絞っている。

毎年元旦に放送するテレビ埼玉の名物番組「埼玉政財界人チャリティ歌謡祭」や、スーパー「オーパー」トバックス大宮バイパス店内のお笑いステージ

「爆笑！お笑いバックス」。地元民だからこそ分かるネタを題材にした「大宮ガチャ」の第4弾が15日、新たに登場する。中身は約500円のアクリルキーホルダーで、地元民のプライドをぐぐり、懐かしさを感じられるラインアップが人気だ。3月に地元老舗店などをモチーフにした第1弾を発売するとSNS（交流サイト）を中心に

話題が沸騰。ツイッター

で交換希望を呼び掛けたり、次の商品を予想したりする投稿も見られた。

人が熱を帯び、これまでに約3万個を売り上げた。企画したアルシェ（さいたま市）の中島祥

雄社長は「普段は隠れている地元愛が感じられた。SNSの意見も参考

に一緒に作り上げつつ、次は皆さんの予想をどう裏切るか」と話す。9月の発売時に完売が相次

いだ「浦和ガチャ」の第2弾も販売予定だ。

埼玉県内での盛り上がりは他地域にも影響を与えている。横浜市では、幕末の生麦事件で知られ

て毎年元旦に放送する「山男ガチャ」は規格外の木の端材を活用した木製雑貨が楽しめる



「大宮ガチャ」はこれまでに3万個を販売した

観光客にも魅力発信

を寄せる。

「地元愛が強い市民に購入してもらい、SNSなどでPRしてもうう組

い」と話すのは千葉県の船橋市観光協会の担当者だ。創業140年の「森

田呉服店」や「小松菜ハ

イボール」など、市の名物を地元のイラストレ

ーターが描いた10種類の密着ガチャの企画に携わった人物が当地の出身だ

ったことなどから実現したという。

12月の第2弾に続く企画も検討中で、生麦を盛り上げる活動をしている生麦盛り上げ隊の松野良明

さんも改札横に販売機を設置した。10月の第1弾

に発売。さいたま市の地域密着ガチャの企画に携わった人物が当地の出身だ

ったことなどから実現したという。

地元の名所や店舗に加え京浜急行電鉄のキャラ

クターなどのキーホルダ

ーを製作し、京急線生麦

駅の改札横に販売機を設置した。10月の第1弾に発売した。12月の第2弾に続く企画も検討中で、生麦を盛り上げる活動をしている生麦盛り上げ隊の松野良明さんは「地域に愛着を持ったことなどから実現した」という。地元民も観光客も楽しめた。

1個300円だが、新型コロナウイルス禍もあ

り、自販機はキャッシュレス決済のみ。容器はゴミとして廃棄可能な「バイオカプセル」を使い環

境にも配慮する。

東京都檜原村の「山男

のガチャ」では売り物に

田呉服店」や「小松菜ハ

イボール」など、市の名物を地元のイラストレーターが描いた10種類の密着ガチャの企画に携わった人物が当地の出身だ

た。地元民も観光客も楽しめた。「当地ならではのガチャ。1回数百円の手ごろな価格でシルバー人材の活躍した木製雑貨が人気だ。この場にもつながってい

木製の伐出・販売を手掛ける東京チエンソーズ

(同村)が、観光客向けのDIYイベントが開けたことなど、何が出るかわからぬなったのを機に、2

020年6月に販売を始めた。

「ぶんぶん『まやはし置

きなど「おもちゃ」「マグネット」「ミニ雑貨」

のラインアップをそろえ、「手軽な土産品とし

て観光客に喜ばれた」という。地域の高齢者にも製作を手伝つてもらうことでシルバー人材の活躍した木製雑貨が人気だ。この場にもつながってい

る。

地元民も観光客も楽しめることだ。

後も多くの人をとりこに

しそうだ。(伴和砂)